

■ Entrada gratuita

## Circuito Terra abre sus puertas en Yawa por la COP16: arte y tecnología por la biodiversidad, conoce su programación aquí



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 22 de Octubre, 2024

El Centro de Ciencia, Arte y Tecnología de Cali, Yawa, lanzó el 'Circuito Terra', la instalación audiovisual más grande presentada en la COP16.

Durante 12 días, abrirá sus puertas con una programación gratuita que combina arte, tecnología y ciencia, y que tiene como objetivo despertar la conciencia sobre la biodiversidad y su protección.

El Circuito Terra incluirá experiencias inmersivas, cine, música, charlas y otras actividades enfocadas en temas cruciales como la conservación de los océanos, el turismo regenerativo, las aves, el Amazonas y los guardianes de la naturaleza.

Además, habrá una agenda académica que abordará aspectos científicos y culturales para toda la ciudadanía.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán incluidas](#)



[Proyectos que transformarán a Cali: hacia una ciudad más conectada y sostenible](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Villagorgona estalla tras hallazgo del cuerpo de Sofía Delgado: comunidad enfurecida incendia casa y comercio del presunto asesino](#)

## Temáticas y actividades

El programa de Circuito Terra se articula en torno a nueve grandes temáticas, que invitan a la reflexión sobre el futuro de la biodiversidad.

Entre los temas más destacados están la relación con los océanos, el Amazonas, la música como vehículo para la naturaleza, la importancia de la Sierra Nevada de Santa Marta y la conservación de especies como el jaguar.

Durante los fines de semana, la programación tendrá un enfoque familiar.

El sábado y domingo ofrecerán actividades especiales para niños y jóvenes, con el objetivo de fomentar el respeto por la naturaleza desde edades tempranas.

Además, se realizarán actividades interactivas como el 'Mariposario Itinerante', donde los asistentes podrán observar y conocer los ciclos de vida de las mariposas, creando un vínculo directo con los procesos naturales.

## Exhibiciones y el planetario

Dentro del recorrido, el planetario de Yawa será uno de los principales atractivos, ofreciendo tres funciones diarias con proyecciones inmersivas sobre la biodiversidad y el universo natural.

Estas funciones están programadas para las 10:00 a.m., 2:00 p.m. y 5:00 p.m., brindando a los asistentes la oportunidad de explorar temas de conservación desde una perspectiva astronómica.

Asimismo, las exhibiciones permanentes en el Hall Yawa, la Plazoleta Norte y la Plazoleta Sur incluirán instalaciones como 'Las Caras del Cannabis' (semana 1) y 'Sueños de Ciudad', una instalación multimedia que invita a recordar el pasado de Cali y proyectar su futuro en el contexto de los 500 años de la ciudad.

## La Plazoleta Sur, corazón de 'Circuito Terra'

El espacio de la Plazoleta Sur albergará algunos de los eventos más importantes de la programación.

Aquí se encuentran el Teatro Jaguará y el Domoterra, donde cada día se realizarán encuentros con expositores internacionales, permitiendo un diálogo continuo entre ciencia, arte y tecnología.

Estas actividades estarán enfocadas en promover la conciencia ambiental y el cuidado de la naturaleza, a través de conversaciones mediadas por expertos y artistas.

María Eugenia Lloreda, asesora del despacho del alcalde Alejandro Eder y líder de Yawa, explicó que este evento busca ser un punto de convergencia entre ciencia, arte y comunidad.

## Programación destacada a partir del 22 de octubre

La agenda de Circuito Terra ofrecerá eventos especiales cada día.

El 22 de octubre, se realizará la charla Chiribiquete: La Maloka Cósmica de los Hombres Jaguar, liderada por Carlos Castaño-Uribe.

El 24 de octubre, se presentará el cortometraje Los Guerreros del Santuario, dirigido por Pirry, con un conversatorio sobre la importancia de la conservación en Colombia.

Además, el 26 de octubre, se llevará a cabo un conversatorio sobre turismo regenerativo, una de las apuestas más importantes para la conservación ambiental en el país.

#### Actividades artísticas y culturales

El Circuito Terra no se limita al ámbito científico. Habrá diversas presentaciones artísticas, incluyendo conciertos en vivo de música comprometida con la naturaleza y exposiciones de arte digital en colaboración con el movimiento de Regeneración Global.

Estas actividades buscan fusionar la estética artística con la conciencia ambiental, ofreciendo un espacio de aprendizaje único.

Además, la programación rotativa se extenderá desde las 10:00 a.m. hasta las 10:00 p.m., con actividades diseñadas para todas las edades y gustos.

El evento se plantea como un espacio inclusivo, que invita a la ciudadanía a explorar las intersecciones entre arte, tecnología y naturaleza.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **Con rituales y caravanas, la Minga indígena llegó a Cali...**

El pasado 21 de octubre, indígenas provenientes del Cauca llegaron a la...



### **Este será el recorrido oficial del Salsódromo en la Feria de...**

La autopista Suroriental será el escenario principal del Salsódromo...



### **Con ambiente festivo se inauguró Zona Verde de la...**

La Zona Verde se vistió anoche de fiesta durante su inauguración con...



### **Susana Muhamad asumió presidencia en la COP16**

En un hecho histórico, la ministra de Ambiente y Desarrollo Susana...



### **Con nuevos módulos, vendedores informales de Cal...**

En el marco de la Conferencia de las Partes, COP16, más de 303...



### **Bivien se unió a la COP16 con la restauración del Parque...**

La COP16 se vive en Cali, un evento de talla mundial que congrega a...